
 

 
 
 
 

 
GR Sissi POTZINGER  14.2.2023 
 
 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Vizebürgermeisterin Maga. Judith Schwentner 

 
am 16.2.2023 

 
 
Betreff: Autoverkehr in der Marburgerstraße 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin Maga. Judith Schwentner! 
 
Die Marburgerstraße soll zwischen der Brucknerstraße und der Petrifelder-
straße zu einer Fahrradstraße werden. Anrainer, Eltern, die ihre Kinder zur 
Kinderkrippe bringen, und Mitarbeiter des ORF-Landesstudios Steiermark 
sind besorgt, dass Zufahrtsmöglichkeiten per PKW eingeschränkt werden 
könnten. 
 
Der ORF als öffentlich-rechtlicher Sender muss jederzeit uneingeschränkt 
per PKW erreichbar sein – er hat etwa auch in Katastrophensituationen eine 
wesentliche Informationsverantwortung. 
Bisherige Auskünfte der zuständigen Stellen der Stadt Graz konnten nicht 
eindeutig klarstellen, ob der PKW-Verkehr in der Marburgerstraße weiterhin 
möglich sein wird. 
 
Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, die folgende 
 

FRAGE: 
 
„Können PKW weiterhin uneingeschränkt auf der Marburgerstraße fahren, 
wenn diese in eine Fahrradstraße umfunktioniert wird?“ 
 


